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Немного о компании…

Компания была основана 17 сентября 2009г. 



Немного о компании…

г. Нижнекамск (головной офис)
п.г.т. Ставрово, Владимирская обл.
г. Азов, Ростовская обл.
г. Тобольск, Тюменская обл.
– ТПА ведущих мировых производителей Husky, 

Krauss Maffei и Engel с усилием смыкания от 
320 до 5500 тонн

– экструзионные линии, работающие по 
технологиям BubbleGuard® и Diamond®



Немного о компании…



Внедрение Directum
Совместно с компанией «Проекты и Решения»

Начало проекта - август 2011 г.
Окончание проекта - июнь 2012 г.

Внедрены следующие задачи:
Входящие документы
Исходящие документы
Управление совещаниями
Работы с внутренними документами (приказы и 
служебные записки)

Количество базовых лицензий 50 шт.



Развитие системы

Модуль «Работы с несоответствиями»
Модуль «Совещания» (исполнение поручений)
Модуль «ОМТС» (работа с заявкам на закупку)
Модуль «Договорные документы»
Модуль «Заявки на пропуска»

Интеграция:
1С: УПП
Галактика ЕАМ (ТОиР)
Контур Диадок …



Развитие системы





Дальнейшие планы

Интеграция с Галактика АММ
Внедрение механизма оценки внутреннего сервиса
Ускорение процессов согласования договорных 
документов
Расширение использования ЭЦП

Модуль «HelpDesk»



Развитие системы



Поддержание системы

Администратор системы (руководитель группы):
2 инженера-программиста:
– разработка нового функционала
– подготовка инструкций
– работа над ошибками

Сотрудник для обучения пользователей работе с 
системой:
– Обучение
– Консультации



Немного статистики

На текущий момент:
Используется базовых лицензий – 191
Пользователей системы ≈ 400
Размер базы данных (БД) – 645 ГБайт
Количество документов в БД – 449 486
Ежемесячный прирост документов ≈ 8000
Выполненных заданий в 2020 году – 294 443







Основные итоги использования

Повышение оперативности взаимодействия 
подразделений и региональных структур компании;
Исключение бумажных документов из внутреннего 
оборота компании;
Использование СЭД делает прозрачным механизм 
согласования документов и исполнения поручений;
Значительное ускорение поиска документов;
Повышение ИБ компании.



СПАСИБО ЗА ВНИМАНИЕ!
Ваши вопросы?

Директор по ИТ ООО «Ай-Пласт»
Подковкин С.В.
podkovkin@iplast.com


